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En la villa de Tabernas (Almerìa) a las  20  

horas del día   15   de  Enero  de 2016   , se 

reúnen en el Salón de Actos de la Casa 

Consistorial, bajo la Presidencia del   Sr. D. 

José Díaz Ibáñez y con la asistencia del 

Secretario   que suscribe, los señores 

Concejales nominados en el margen , a fin de 

celebrar sesión  con el carácter indicado, 

previamente convocada para este día y hora, 

una vez comprobado el Quórum necesario 

para su celebración, se procede al estudio y 

deliberación de los asuntos que componen el 

     



                                                            ORDEN DEL DIA    

1º.-APROBACION ACTA ANTERIOR.- 
 No asisten a esta Sesión los concejales Dña Inmaculada Rodríguez Aparicio por 
baja médica y Dña Lidia González Jurado por motivos laborales. 
 Se dio cuenta del acta de fecha 9 de julio de 2015, quedando sobre la mesa hasta 
la próxima sesión ya que por error administrativo se remitió la original sin ninguna 
rectificación  dejando su revisión para la próxima sesión. Seguidamente se dio cuenta de 
la sesión de 25 de septiembre de 2015 y una vez rectificado el error material de la 
primera hoja en la que debe decir sesión Ordinaria en vez de extraordinaria, fue 
aprobada por la Unanimidad de los presentes y más concretamente los que asistieron a 
la misma. Finalmente se dio cuenta del acta de fecha 25 de noviembre de 2015 que una 
vez rectificados algunos errores materiales fue aprobada por la unanimidad de los que 
asistieron a la misma. 
2º.-RELACION DE DECRETOS Y RESOLUCIONES DE ALCALDIA.- 
Se dio cuenta de la relación de Decretos y Resoluciones de Alcaldía desde la última 
sesión ordinaria siendo estos: 
RELACION DECRETOS DE LA ALCALDÍA SESION ORDINARIA DE PLENO 
A CELEBRAR EL DIA 15 DE ENERO DE 2016 
 
0052.- CONVOCATORIA SESION ORDINARIA PLENO DIA 25-09-2015. 
0052- BIS.- LICNECIA OBRA MENOR EN C/ ANGUSTIAS, 5 A JUAN ALCALDE 
RUEDA.  
0053.- ALTAS EN P.M.H. DE JUAN ANTONIO AMADOR CORTES Y TRES MÁS 
EN C/ SARGENTO SANCHEZ, 5. 
0054.- ALTAS EN P.M.H. DE FRANCIS ALYN EDWARDS Y OTRO EN PRAJE. 
LOS ALBARDINALES, 13.  
0055.- ALTAS EN P.M.H. DE FRANCISCO MARTIN CANTON Y DOS MÁS EN C/ 
VERDERON, 11. 
0056.- TARJETA ESTACIONAMIENTO MINUSVÁLIDOS A MATILDE PASCUAL 
AGUILERA. 
0057.-ALTA EN P.M.H. DE CAMELIA LACATUS EN PLAZA CÉSAR JEREZ, 8. 
0058.- ALTA EN P.M.H. A JUAN FCO. CALATRAVA GARCIA EN PRAJE. ORO 
VERDE, 3. 
0059.- ALTA EN P.M.H. A MAGDALENA SANCHEZ SANCHEZ Y DOS MAS EN 
C/ ALFAREROS, 4. 
0060.- ALTA EN P.M.H. DE ALISTAIR JAMES MARSHALL Y OTRO MÁS EN 
PRAJE. LOS YESOS, 1. 
0061.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 115.901,01 €. 
0062.- AYUDA EMERGENCIA SOCIAL A JUAN JOSE LUCAS FERNANDEZ. 
0063.- ALTAS EN P.M.H. DE ADINA SOLOMIE EN C/ CAMIN ODE FRASCO 
LLAMAS, 9. 
0064.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE  DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 31.104,92 €. 
0065.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 13457,15 €. 
0066.- CONVOCATORIA J.G.L. DIA 28-10-2015. 
0067.- ENCARGO, A LOS SERVICIOS JURÍDICOS DE LA EXCMA. 
DIPUTACIÓN PROVINCIAL , DE LA REPRESENTACIÓN LEGAL EN 
PROCEDIMIENTO 777.1. 



0068.- ALTA EN P.M.H. DE JUAN FERNANDEZ TARIFA EN C/ 800 BALAS, 19. 
0069.- ALTA EN P.M.J. DE JEAO GOMES EN C/ CELA, 65. 
0070.- AYUDA ECONOMICO FAMILIAR A MARIA PILAR PEREZ GONZALEZ. 
0071.- AYUDA ECONOMICO FAMILIAR A ENCARNACION SANTIAGO 
CORTES. 
0072.- INCLUSIÓN EN PROGRAMA DE SUMINISTROS VITALES Y URGENCIA 
SOCIAL A ENRIQUE SANTIAGO FERNANDEZ Y DOS MÁS. 
0073.- AYUDA ECONOMICO FAMILIAR A CARMEN ARGUELLES UREÑA. 
0074.- CONTRTACIÓN URGEN DE DOS PERSONAS PARA HACER LA 
LECTURA DE LOS CONTADORES. 
0075.- ALTA EN P.M.H. A TAMARA GARCIA SANCHEZ EN AVDA. RICARDO 
FABREGA, 31-1ºB. 
0076.- CONCESION DE VADO EN C/ SOL, 5. 
0077.- LICENCIA DE PARCELACIÓN Y POSTERIOR AGRUPACION DE FINCAS 
A FRANCISCO LOPEZ USERO. 
0078.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 10.368,01 €. 
0079.- INCLUSION EN PROGRAMA SUMINISTROS MINIMOS VITALES Y 
URGENCIA SOCIAL  DE ENCARNACION SANTIAGO CORTES Y PATRICIA 
MARTIENZ TORRES. 
0080.- INCLUSION EN PROGRAMA DE ALIMENTOS DE CRUZ  DE CARMEN 
MARIA CORTES AMADOR. 
0081.- ALTA EN P.M.H. A ANTONIO GALERA PEREZ EN C/ ANGUSTIAS, 68-
2ºI. 
0082.- ADMISION A TRAMITE DE PROYECTOS DE ACTUACIÓN PARA 
AMPLIACION DEL COMPLEJO DEPORTIVO “ CIRCUITO DE ALMERIA “. 
0083.- INCLUSION EN PROGRAMA DE SUMINISTROS MINIMOS VITALES Y 
URGENCIA SOCIAL A MARIA DEL CARMEN CORTES CORTES Y DOS MÁS. 
0084.- INCLUSION EN PROGRAMA DE SUMINISTROS MINIMOS VITALES Y 
URGENCIA SOCIAL DE MARIA TERESA SANTIAGO FERNANDEZ Y DOS 
PERSONAS MAS. 
0085.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 58.143,61 €. 
0086.- CONVOCATORIA SESION EXTRAORDINARIA DE PLENO DIA 25-11-
2015. 
0087.- ORDEN DE PAGO PARA RELACION CONTABLE DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 6.110,38 €. 
0088.- ALTAS EN P.M.H. DE ANTONIO ESPINOSA LOPEZ Y UNO MÁS EN C/ 
PROLONGACION POZO, 1. 
0089.- ALTAS EN P.M.H. DE FRANCISCO GABRIEL MAÑAS NAVARRO Y 
CUATRO MAS EN C/ JUAN BARRAU, 31. 
0090.- ALTA EN P.M.H. DE ROBIN GEORGE KNIGHT EN PRAJE. EL 
MARCHALILLO, 14. 
0091.- CONVOCATORIA J.G.L. DIA 3-12-2015. 
0092.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 4.048,70 €. 
0093.- INCLUISION EN PROGRAMA DE SUMINISTROS MINIMOS VITALES Y 
URGENCIA SOCIAL A RAQUEL JIMENEZ HERNANDEZ. 
0094.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 2.489,49 €. 



0095.- DIAS DE LUTO OFICIAL POR LA MUERTE DE VARIOS VECINOS EN 
TRAJICO ACCIDENTE. 
0096.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE POR IMPORTE DE 
18.634,00 €. 
0097.- RELACION PROVISIONAL DE BENEFICIARIOS DEL PROGRAMA 
EXTRAORDINARIO DE AYUDA A LA CONTRATACION. 
0098.- ALTAS ENP.M.H. DE LEONUT DAVID Y OTRO MÁS. 
0099.- EXENCION IMPUESTO DE CIRCULACION DE VEHICULO A 
MAGDALENA SANCHEZ SANCHEZ. 
0100.- LICENCIA 1ª UTILIZACION INSTALACION ELECTRICA A JUAN 
CAÑABATE MORA.  
0100-BIS.- ALTA EN P.M.H. A LEKBIRA EL HACHIMI EN C/ ALCAZABA, 14. 
0101.- LICENCIA 1ª UTILIZACION INSTALACION ELECTRICA A RAFAEL 
RODRIGUEZ RODRIGUEZ. 
0102.- ORDEN DE PAGO DE RELACION CONTABLE DE FACTURAS POR 
IMPORTE DE 18.067,98 €. 
0103.- EXENCION IMPUESTO DE CIRCULACIO NDE VEHICULO A CARMEN 
LOPEZ ORDOÑO. 
Preguntado por algunos decretos por Dña Maria Nieves Jaen, y contestado por el Sr. 
Alcalde sobre el contenido de los mismos y una vez aclaradas las dudas la Corporación 
se consideró debidamente informada por la unanimidad de los presentes.- 
 
3º.-APROBACION INICIAL DE LA ORDENANZA DE PROTECCIÓN DE LA 
COLUMBICULTURA COMO DEPORTE.- 
 Se dio cuenta de la confección de la Ordenanza de protección de la 
Columbicultura como deporte, dada la gran  afición existente en el termino municipal, 
poniéndose de manifiesto el modelo de Ordenanza facilitado por la Federación andaluza 
de Colombicultura, informando por mi el Secretario sobre los trámites a seguir y que 
son: aprobación inicial por el Pleno, exposición al publico mediante edicto por plazo de 
un mes para recepción de reclamaciones, que en caso de recibirse serán resueltas por el 
Pleno y en caso contrario se dará por elevado a definitivo el acuerdo inicial, debiéndose 
publicar el texto íntegro de la ordenanza para su puesta en marcha. Dicho lo precedente 
y por la Unanimidad de los nueve miembros presentes se adoptan los siguientes 
acuerdos: 
PRIMERO: Aprobar inicialmente la Ordenanza de protección de la Colombicultura 
como deporte.  
SEGUNDO: Exponer mediante edicto por plazo de un mes la ordenanza inicialmente 
aprobada, para recepción de reclamaciones, que en caso de presentarse será resueltas 
por el Pleno y en caso contrario se dará por elevado a definitivo el acuerdo de 
aprobación inicial publicándose el texto integro de la ordenanza para su puesta en 
marcha. 
TERCERO: Remitir edicto al BOP para publicar esta aprobación inicial. 
 
4º.-CAMBIO DE USO DEL SOLAR SITO ENTRE C/PROLONGACION CELA 
Y CIRCUNVALACIÓN DEL CASTILLO.- 
Se dio cuenta del expediente que se tramita para cambiar el destino de uso de un solar 
situado entre la Calle Prolongación Cela y la Circunvalación del Castillo, tras la 
permuta realizada entre el Ayuntamiento y una empresa particular  y una vez que el 
expediente ha recibido el Vº Bº de Consejo Consultivo de la Junta de Andalucía, 
procede su aprobación definitiva. Visto lo anterior y estando todos los presentes de 



acuerdo, dicha modificación es aprobada por la Unanimidad de los presentes en numero 
de nueve, acordando continuar con el expediente con su remisión a la Junta de 
Andalucía para su inclusión en el Registro de instrumentos de planeamiento. 
 
5º.-APROBACION DEFINITIVA PROYECTO DE ACTUACION DE 
CAMPAMENTO DE TURISMO EN POBLADO CINEMATOGRÁFICO FORD 
BRAVO.- 
 
Admitido a tramite por acuerdo de la Junta de Gobierno Local en sesión de fecha 14 de 
Abril  de 2015, el Proyecto de Actuación sobre Campamento Turístico en Poblado 
Cinematográfico Ford Bravo instado por Decorados cinematográficos Almería S.L.,  
habiendo estado dicho proyecto en exposición publica por plazo de 20 días para 
recepción de alegaciones por aquellas personas interesadas o afectadas por tal proyecto 
y no habiéndose recibido ninguna, procede su aprobación definitiva por el Pleno 
municipal, publicando el acuerdo a tenor de lo establecido en la LOUA. Tras debatirse 
brevemente se aprobó por la Unanimidad de los nueve miembros presentes, el proyecto 
de actuación referido, acordando así mismo publicar mediante edicto esta aprobación 
definitiva en cumplimiento de lo que establece la LOUA. 
 
6º.-RUEGOS Y PREGUNTAS.- 
Tomo la palabra la portavoz del grupo Popular Dña María Nieves Jaén para decir que su 
grupo tenia una pregunta sobre el estado en que se encontraba la Concejal Dña 
Inmaculada Rodríguez con relación a su situación de baja, porque en sus años de 
política nunca había visto una concejal que se diera de baja tal y como esta ella, porque 
ser concejal no es un trabajo, nunca he visto a un cargo político que este cuatro meses 
de baja, cuando no es funcionario, ni laboral sino un cargo político. Tomo la palabra el 
sr. Alcalde para decir que la Concejal cotiza a la Seguridad social y como cualquier 
trabajador tiene sus derechos, en este caso por maternidad; creo que se incorpora el 
próximo día 2 de febrero. Nuevamente tomo la palabra la Portavoz del PP para decir no 
tiene claro que se pueda coger una baja igual que otro trabajador, la Presidenta de la 
Junta de Andalucía solo se tomo dos meses de baja, en definitiva no sabemos si es legal 
o no porque el ciudadano ve que un cargo político se toma vacaciones y permisos de 
baja igual que otros trabajadores y eso la verdad no es de recibo y la baja la esta 
pagando el pueblo. Tomo la palabra el concejal D. Galo Heredia para decir que no es 
que sea ilegal sino que no es moral el que ese tome tanto tiempo de baja. Finalmente 
toma la palabra el Sr. Alcalde para decir que la baja la esta pagando la Seguridad Social 
como cualquier trabajador, y entendemos que es perfectamente legal la situación de baja 
por maternidad. 
Tomo nuevamente la palabra la portavoz del PP Dña María Nieves para decir que tiene 
un ruego, y es que aunque el Festival ha estado muy bien, teniendo en cuenta el poco 
tiempo que habéis tenido para organizarlo, no obstante y para una próxima vez se podría 
hacer mas internacional y no como una Verbena , porque ya tenemos algunas a lo largo 
del año, porque también es cierto que ahora están viniendo mas rodajes y directores y 
actores al festival de Cine y seria conveniente que su proyección fuese mas 
internacional. Tomo la palabra el Sr Alcalde para decir que han intentado que participe 
el mayor número de gente del pueblo, no obstante se tendrá en cuenta el ruego y con 
más tiempo de preparación el festival tendrá mejores resultados. 
 
 
 



CIERRE.- 
 Y no habiendo más asuntos de que tratar se dio por finalizada la sesión siendo 
las 20,40 horas de todo lo cual se extiende el presente y como Secretario doy fe. 
 


